

2月連合奈良の日

寒風の中36人で
労働相談を呼びかける！！

2月5日に連合奈良の日街宣行動を近鉄大和八木駅で行い、南和地協役員等、連合推薦議員、連合奈良から36人が参加し、『脱雇用不安』2月13日からの全国一斉労働相談とライフサポートセンターの訴えを行いました。

当日は寒気の影響で厳しい寒さの中1,000枚のビラとティッシュを完全配布し行動を終えました。

なお新型コロナウイルスへの対応で全員がマスクを着用して行動しました。



参加者合計 36人

南和地協役員等 23人

連合奈良：西田会長、山原事務局長、渡邊、松田
両副事務局長 4人

連合推薦議員：森山奈良県議、大保橿原市議、
松尾橿原市議、臼井橿原市議、上田宇陀市議、
松浦宇陀市議、辻本前吉野町議、南浦さん（和田
事務所）、吉岡さん（臼井議事務所）9人

いちご狩り&ケーキ作り

約150人が参加！！

2月9日『いちご狩り&ケーキ作り』のファミリーイベントを行い、150人が参加しました。この催しは、連合南和地協と橿原市労福協の共催で、例年行っており、今回で3回目となります。

開会式では、森嶋橿原市労福協会長、上田南和地協議長からそれぞれの立場から挨拶が行われました。いちご狩りは、会場を貸し切り、「あすかるビー、古都華（ことか）、章姫（あきひめ）」の三種類の食べ比べでいちごを堪能しました。その後、橿原市公民館別館に移りケーキ作りを行い、参加者の笑い声が記憶に残る楽しい催しとなりました<裏面にも写真を掲載しています。>



辻本さん議席獲得ならず 吉野町議会議員補欠選挙

吉野町議会議員補欠選挙が1月21日告示・26日投開票の日程で行われました。連合奈良では吉野郡で働く人の議席確保に向け辻本茂候補を推薦し、短期間の選挙戦でしたが、当選に向け取り組みを行いました。

結果は、辻本茂候補は善戦しましたが、残念ながら一步及ばず議席を奪還できませんでした。ご協力いただいた皆さんに厚く御礼を申し上げます。

ありがとうございました。

2月9日 (日)

ファミリーリクリエーション「いちご狩り&ケーキ作り」フォトアルバム

